

ANZUG Roland Lötscher und Kons. betr. vollständige Fernwärmeversorgung aus erneuerbarer Energie

Wortlaut:

"Derzeit wird das Riehener Fernwärmenetz ausgebaut und die drei bisher bestehenden Wärmeverbände werden zusammengeschlossen. Zur Energieversorgung dieses neuen grossen Wärmeverbands wird die Geothermie genutzt. Die in den winterlichen Spitzenzeiten zusätzlich nötige Energie wird in Spitzenlastzentralen durch Verbrennen von Erdöl und Erdgas erzeugt.

Die Unterzeichnenden bitten den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten, ob und mit welchen Kostenfolgen künftig die ganze für die Fernwärmeversorgung nötige Energie zur Abdeckung der Spitzenzeiten durch Einsatz von Holzschnitzeln aus Riehen oder allenfalls aus anderen erneuerbaren Energiequellen erzeugt werden könnte."

sig.	Roland Lötscher	David Moor
	Dominik Bothe	Thomas Mühlemann
	Roland Engeler-Ohnemus	Heinz Oehen
	Barbara Graham-Siegenthaler	Andrea Pollheimer
	Marianne Hazenkamp-von Arx	Caroline Schachenmann
	Monika Kölliker-Jerg	Andreas Tereh

Eingegangen: 30. März 2011